

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

RED SOLIDARIA INTERCONEXIÓN DE CARRETERAS EN GUATAJIAGUA, MORAZAN

10 DE MARZO DE 2005.

ME DA MUCHO GUSTO ESTAR AQUÍ EN ESTA ZONA RICA EN CULTURA, DONDE PREDOMINA, LA RELIGIOSIDAD, LAS COSTUMBRES Y LAS TRADICIONES DE SU POBLACIÓN, LAS CUALES HAN SIDO TRASLADADAS A LAS NUEVAS GENERACIONES.

ASIMISMO, ME COMPLACE VENIR A ESTAS TIERRAS Y CUMPLIR CON UN COMPROMISO QUE ADQUIRÍ CON USTEDES, CUANDO ME REUNÍ CON MUCHOS POBLADORES DURANTE MI GIRA “HABLEMOS CON LIBERTAD” Y ME EXPRESARON QUE UNA DE SUS GRANDES NECESIDADES ERA LA PAVIMENTACIÓN DE LA CALLE QUE CONECTA CON CHAPELTIQUE, GUATAJIAGUA, YAMABAL Y SAN FRANCISCO GOTERA.

ESTE DÍA QUERIDOS AMIGOS, REGRESO, PERO A CUMPLIR LO QUE LES PROMETÍ, HOY HE VENIDO A DAR POR INICIADO LOS TRABAJOS DE PAVIMENTACIÓN DE LA CARRETERA, PARA QUE LOS MAS DE 47 MIL POBLADORES DE ESTOS MUNICIPIOS, EN UN CORTO PLAZO, CUENTEN CON UNA CARRETERA QUE LES PERMITIRÁ ABRIRSE CAMINO AL DESARROLLO.

EL PRIMERO DE JUNIO, CUANDO TOME POSESION COMO PRESIDENTE, ME COMPROMETÍ A ENFRENTAR LOS PROBLEMAS MAS GRAVES DEL PAÍS, PROBLEMAS COMO LA MARGINALIDAD SOCIAL, LAS CONDICIONES QUE VUELVEN VULNERABLE A LA POBLACIÓN, Y LES IMPIDE CRECER.

DENTRO DE ESTE MARCO, REALICE EL LANZAMIENTO DEL PROYECTO SOCIAL MAS GRANDE DE NUESTRO GOBIERNO, QUE HEMOS DENOMINADO “OPORTUNIDADES”, PARA QUE CADA SALVADOREÑO TENGA ACCESO A UNA VIDA DIGNA, DONDE PUEDA SALIR ADELANTE CON SU ESFUERZO Y EL APOYO DE UN GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO.

DENTRO DE ESTE AMBICIOSO PROGRAMA, UNO DE LOS COMPONENTES MÁS IMPORTANTES, ES LA RED SOLIDARIA, CUYO OBJETIVO ES COMBATIR DE MANERA FRONTAL LA POBREZA Y LA EXTREMA POBREZA, Y UNO DE LOS MUNICIPIOS BENEFICIADOS ES PRECISAMENTE GUATAJIAGUA DONDE HOY HEMOS VENIDO A TRAERLES ESTA GRAN NOTICIA, DE LA CONSTRUCCIÓN DE LA CARRETERA.

LAS CARRETERAS SON UN FACTOR IMPORTANTE PARA CONECTAR LAS COMUNIDADES CON EL PROGRESO, SON OPORTUNIDADES PARA EL SURGIMIENTO DE POLOS DE DESARROLLO, COMO EL AGRÍCOLA, EL TURISTICO, EL COMERCIO Y EL CULTURAL, Y ES LO



QUE QUEREMOS PARA USTEDES, QUE SE LES ABRAN LAS FACILIDADES PARA ACCEDER A LOS SERVICIOS COMO: SALUD, EDUCACIÓN, SEGURIDAD Y OTROS. .

YO RECUERDO, EN MI ÉPOCA DE ESTUDIANTE, CUANDO SE HABLABA DE ESTOS PUEBLOS, DEL PITO Y EL TAMBOR, DE LA DANZA DE MOROS Y CRISTIANOS, DE SUS RAÍCES DENTRO DE LA CULTURA LENCA, DE SUS PATRIMONIOS, LA JARCIA, LA ALFARERÍA, Y TAMBIEN LA HOJALATERÍA.

PERO TAMBIÉN RECUERDO, QUE FUERON MUNICIPIOS GOLPEADOS POR EL PASADO CONFLICTO. PERO QUE HOY, FORMAN PARTE DE LA RUTA DE LA PAZ, Y QUE ESTÁN ESFORZÁNDOSE POR SALIR ADELANTE. DURANTE NUESTRO GOBIERNO, VOMOS AYUDARLES, Y TENGO UN COMPROMISO PERSONAL CON USTEDES, Y ESTA PROMESA LA VAMOS A CUMPLIR.

EN ESA ÉPOCA DE LA GIRA HABLEMOS CON LIBERTAD, ME LLAMÓ LA ATENCIÓN ESCUCHAR DE TODOS LOS INFORTUNIOS QUE TIENEN QUE PADECER ESPECIALMENTE EN LA ÉPOCA DE INVIERNO, CUANDO LOS RÍOS QUE ATRAVIESAN LA CALLE CRECEN, Y YO LO VIVI, PORQUE ESTUVE AQUÍ EN ESOS MOMENTO EN LA CAMPAÑA. Y HABLE CON LOS HABITANTES Y YO SABIA, CUANDO LLEGABA AL SITIO QUE ES LO QUE ME IBAN A PEDIR, PORQUE LO HABIA SUFRIDO, HABIA SUFRIDO EL POLCO, PORQUE ES LA UNICA FORMA QUE UN GOBERNANTE PUEDA ENTERARSE DE LAS NECESIDADES DE SU GENTE, VENIR AQUI Y SUFRIR LO QUE SU GENTE ESTA SUFRIENDO.

Y POR ESO, UNA DE LAS COSAS MAS IMPORTANTES PARA TODAS ESTAS COMUNIDADES, ES INTEGRARLAS AL PROGRESO CON LA CARRTERA.

YO ESPERO EL DIA DE HOY, QUE AL RETIRARME DE ESTE LUGAR Y DEJARLES LA ESPERANZA DE ESTA CALLE QUE YA ES UNA REALIDAD, SEPAN QUE ESTAMOS TRABAJANDO SIN BANDERAS POLITICAS.

ESTE ES UN MUNICIPIO QUE NO ES GOBERNADO POR EL PARTIDO QUE ME LLEVO A MI A LA PRESIDENCIA, PERO ESTE ES UN MUNICIPIO SALVADOREÑO, Y COMO MUNICIPIO DONDE HAY SALVADOREÑOS QUE ME ELIGIERON SU PRESIDENTE, VENGO HOY AQUÍ A TRABAJAR DE LA MANO CON EL ALCALDE, CON EL GOBERNADOR Y CON LOS DIPUTADOS DE LOS DIFERENTES PARTIDOS QUE ESTAN AQUÍ. PORQUE LAS NECESIDADES DE LA POBLACION NO TIENEN COLOR POLITICO, SON NECESIDADES QUE DEBEMOS RESOLVER.

QUERIDOS HABITANTES DE LOS MUNICIPIOS BENEFICIADOS, USTEDES FORMAN PARTE DE LOS DIVERSOS PROGRAMAS QUE IMPULSAMOS Y LA CONSTRUCCION DE ESTA NUEVA VIA, LE PERMITIRA RESOLVER LOS PROBLEMAS QUE LES HAN AQUEJADO POR AÑOS.



VAMOS A PAVIMENTAR MAS DE 20 KILÓMETROS DE CARRETERA DE TIERRA, QUE CONECTARÁ A LOS MUNICIPIOS DE CHAPELTIQUE, GUATAJIAGUA, YAMABAL, Y GOTERA, EN LOS DEPARTAMENTOS DE SAN MIGUEL Y MORAZÁN.

ÉSTE PROYECTO ESTA ENMARCADO DENTRO DEL PROGRAMA RED SOLIDARIA CON CAMINOS RURALES PAVIMENTADOS, QUE TIENE COMO PROPÓSITO, LLEVAR OPORTUNIDADES DE DESARROLLO AL SECTOR RURAL, MEJORAR LAS CONDICIONES DE VIDA DE LA POBLACIÓN, Y LO PRINCIPAL, COMBATIR LA EXTREMA POBREZA.

CON LA NUEVA CARRETERA, TODOS ESTOS PRODUCTOS QUE USTEDES ELABORAN CON TANTA HABILIDAD Y ENTREGA, YA NO SE VAN A LIMITAR A VENDERLOS DENTRO DE SUS MUNICIPIOS, PODRÁN EXPANDIRSE Y LLEVARLOS A OTROS LUGARES, Y BUSCAR MEJORES UTILIDADES. LO MISMO PODRÁN REALIZAR CON SUS PRODUCTOS AGRÍCOLAS, YA QUE EL TRASLADO NO SERÁ UNA LIMITANTE, PORQUE CONTARAN CON UNA BUENA VÍA QUE REDUCIRÁ LOS COSTOS DE TRANSPORTE.

ESTAMOS TRABAJANDO INCANSABLEMENTE POR CONTINUAR DOTANDO AL PAÍS, DE UNA RED VIAL, QUE ADEMÁS DE SER UN ORGULLO PARA LOS SALVADOREÑOS, SE CONSTITUYA EN UN PILAR FUNDAMENTAL PARA QUE LA NACIÓN PUEDA CONSOLIDARSE, CADA DÍA MÁS, ESTAMOS LUCHANDO PARA ABRIRNOS LOS PASOS HACIA EL PROGRESO A TRAVES DE ESTA RED VIAL .

CON EL INICIO DE LA CONSTRUCCIÓN DE ESTA VÍA, ESTAMOS LANZANDO LA RED SOLIDARIA INTERCONEXIÓN DE CARRETERAS, QUE BUSCA ACERCARNOS OPORTUNIDADES PARA TODOS, ESTA MAÑANA HEMOS VENIDO A OFRECERLES LA MANO SOLIDARIA DEL GOBIERNO, PARA QUE JUNTOS CON SU ALCALDE, SUS ALCALDES, AVANCEMOS HACIA EL CAMINO DEL DESARROLLO.

AMIGOS DE GUATAJIAGUA, QUE GUSTO ME DA VOLVER ACA, ME DA MUCHO GUSTO ESTAR CON USTEDES Y ENTREGARLES UNA OBRA REAL, GENERALMENTE LOS HABITANTES DICEN: Y NOS VA A CUMPLIR, PUES YO ESTOY AQUÍ ESTA MAÑANA EN COMPAÑÍA DE LOS ALCALDES QUE SE VERAN BENEFICIADOS, CUMPLIENDOLES LA PROMESA QUE HICE CUANDO LOS VISITE EN CAMPAÑA.

MUCHISIMAS GRACIAS Y QUE DIOS NOS BENDIGA A TODOS

